

大きな行事を終えて

副校長 植木 直樹

10月14日(月)に中里北部連合町内会の運動会が行われました。当日は、雨模様でしたので、鴨志田緑小学校の体育館で行われました。雨天にもかかわらずたくさんの方が参加され、とても盛り上がった運動会でした。本校の生徒も鴨ボラとして5名参加し、放送等に活躍してくれました。残念ながら吹奏楽部の演奏はありませんでしたが、地域と学校が一つになった運動会だったと思います。

10月23・24日(水・木)両日に「文化発表会」が、今年度のテーマである「Break & Make ~この仲間と~」をもとに開催されました。初日は演示・展示の部が本校体育館と武道場で行われました。実行委員会による「オープニングセレモニー」から始まり、1学年の演示「赤ぞうきんちゃん」、2学年の演示

「ZONBIE-SCHOOL」と続き、3学年の演示「みんな大嫌い」の発表がありました。それぞれの学年が学年色を出したすばらしい発表でした。また、幕間でのダンスや歌等の発表も個性豊かで会場を大いに盛り上げてくれました。吹奏楽部の演奏では、日ごろの練習の成果を存分に発揮した素晴らしい演奏を聴かせてくれました。展示では、個別支援級・美術部・国語科・社会科・理科科・美術科・家庭科の作品等が披露されました。各授業や活動等を通して取り組んだ成果が見られました。御多用の中、来賓・保護者の方々のたくさんの御来校ありがとうございました。

合唱コンクールは、青葉公会堂で行われました。こちらもたくさんの方に御来場いただきました。1学年の課題曲「カリブ夢の旅」、2学年の課題曲「時の旅人」、3学年の課題曲「大地讃頌」、そして各クラスの自由曲といずれも素晴らしい合唱でした。また、鴨志田緑小学校・鴨志田第一小学校の6年生による合唱、職員合唱すべてが【令和】最初の合唱コンクールとして思い出に残るものとなりました。

今後も鴨志田ブロックにおける連携・協力をさらにパワーアップし、様々な行事に取り組めたらと思っています。



PTA よりお知らせ

○10/23(水)文化発表会

演示の部当日、標準服リサイクル販売を行い、たくさんの保護者の方に御利用いただきました。引き続き、リサイクル品を集めさせて頂いておりますので、学校または鴨志田郵便局までお持ちください。

- ○花の苗を植える会
 - 10/15(火)生活美化委員の生徒と一緒に活動しました。
 - 10/30(水)保護者のみで、春に向けチューリップやサクラソウを植えました。卒業式のころ、きれいに咲いてくれることと思います、楽しみにしていてください。
- 0.11/6(7k)

緑小体育館で、鴨志田中学校区三校合同「親の交流の場作り事業」講演会「しあわせヨガ講座」が開催されます。御参加お待ちしています。

●御相談、情報がありましたら、PTA 会長 髙野澤まで御連絡ください。

PTA 会長 髙野澤 明美



生徒会役員選挙を行いました

この度、第36代生徒会本部役員生徒会長に就任しました、 笠原光和太です。この学校のスローガンである、「あったかい 学校づくり」をモットーにたくさんの学校行事での務めを果 たしていきます。

また、今年度の大きな議題となるのが「自動販売機の設置」 です。6月に行われました生徒総会で、自動販売機設置希望者 に挙手をしてもらったところ、半数以上が挙手をしました。そ のため、設置に向けて本格的に動き始まったら、中央評議会な どで前向きに議論・検討していこうと考えています。

令和初の生徒会本部が一丸となって、様々な点に積極的に 取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いします。

☆花の苗を植える会会

青々とした木々が、色を変え始める季節となり ました。あったかい学校づくりの一環として、生 活美化委員会で「花の苗を植える会」を実施しま した。色合いや苗の高さなどを考えながら、予算 内に収まるよう購入しました。当日は、PTAの 方のサポートを受けながら、上級生の素早い行動 と、下級生も懸命な作業によって学校の彩りが豊 かになりました。昇降口入り口に置いてあります ので、御来校の際はぜひ御覧ください。

学校からのおしらせ



横浜市支鴨志田中学校区 第21回 ふれあいコンサート

今和元年11月2日(土)に用催いたします。

場所は、鴨志田中学校 体育館です。用場時间は13:30、 用演は14:00となります。 (終演予定15:30) 是非皆様方の御来場をお待ちしております。



『心の相談室より 🛷



スクールカウンセラ-良子 🤨 長谷川 (臨床心理士)



強い台風により、被災された方々に、心よりお見舞い申し上げ、早い復 興を切に願います。

千葉県市原市の友人の話です。先の台風で庭の大木が折れた。それ を見た2才半の元気な息子は外出したがらず泣くようになってしまった。 悩んでいたら、子供用傘をプレゼントしてもらった。その傘を「大きな木は 元気になって傘になったんだよ」と何度もいい聞かせた。すると次第に男 の子は外を怖がらなくなり、「ほら、大きな木が元気になったから、やった 一」と木に向かってエールを送るように拍手するようになった。折れてしま った木は、畑までダイブした。台風の中、必死に家屋等を避けて、家族を 守ってくれたのだと思う、と教えてくれました。

各地で氾濫してしまった川も、きっと我慢して我慢して耐えきれずのこと だったと思えてきます。

多くの守りの中、生かされてることに気づかされるのです。

※ 11月の勤務日は、7日(木)、14日(木)、21日(木)、28日(木)です。

ご相談のお申し込みは…

に相談を受け付けます。

直接お電話(961-3910:心の相 談室直通)をいただくか、あるい は担任の先生にご連絡ください。

■相談時間:毎週木曜日 9時から 16時 30分まで。 生徒は休み時間、または放課後